

IMPRESA

Edición Impresa del 15 de Agosto de 2015

Homenaje al cineasta Werner Herzog en el 19° Festival de Cine de Lima

Continuando con los homenajes a respetables figuras del cine internacional, la 19° edición del Festival de Cine de Lima realizará un merecido reconocimiento al director alemán Werner Herzog. El evento se realizará hoy a las 11:00 a.m. en el Centro Cultural de la PUCP (Av. Camino Real 1075).

El festival ofrecerá una retrospectiva de su larga trayectoria cinematográfica, que consiste en la proyección de seis películas, cuatro documentales, además de la cinta experimental Fata Morgana (1969).

Asimismo, el director presentará el libro Werner Herzog: Una guía para los perplejos, publicación que está compuesta de una serie de entrevistas y diálogos con el periodista británico Paul Cronin.

Herzog, considerado como uno de los fundadores del llamado “nuevo cine alemán”, llegó al Perú en diversas ocasiones para la filmación de los largometrajes La cólera de Dios (1972) y Fitzcarraldo (1982), filme con el que ganó el premio al mejor director en el Festival de Cannes del mismo año .

La ceremonia de honor contará con las participaciones de Ricardo Bedoya, José Koechlin, Julio Villanueva Chang, y Jorge Vignati quienes dialogarán con el cineasta.
